

Los campus regionales siguen sembrando las nuevas generaciones en Santander

Por Orlando Russo Díaz
Prensa Dirección de Regionalización



El registro de nuevos estudiantes en los campus de Vélez, Piedecuesta y Barrancabermeja superó las expectativas proyectadas, de acuerdo con la tendencia histórica que siempre se evidencia en el segundo periodo del año.

En esta ocasión, los tres campus de las Unidades Tecnológicas de Santander cumplieron con lo esperado y, lo más importante, sus cifras y nuevas experiencias académicas abren una gran expectativa para el primer periodo de 2025.

En total, 571 estudiantes ingresaron a la educación superior en los diferentes programas tecnológicos y carreras profesionales, destacándose el campus de Barrancabermeja con los mejores números, al matricularse allí 399 nuevos estudiantes.

Según lo registrado en el Puerto Petrolero, el programa de Tecnología en Operación y Mantenimiento Electromecánico mantuvo su tendencia sobre los demás, ya que el 24% de los nuevos estudiantes optaron por cursarlo.

De hecho, con los 96 matriculados en este periodo, el programa alcanzó un total de 500 estudiantes, una cifra significativa dentro del global de 1.545 que ya reúne el alma máter.

Por su parte, en Piedecuesta, la media se mantuvo como un punto de referencia, con 102 nuevos estudiantes registrados y la consolidación del programa de Construcción de Obras Civiles como

el más solicitado. Además, fue igual de importante la apertura de un grupo en el nuevo programa tecnológico de Economía en Gestión de Proyectos.

En Vélez, más allá de las cifras, lo relevante siguió siendo la continuidad en sus programas y la apertura de nuevas experiencias en el nivel tecnológico y profesional, con Gestión Empresarial y los primeros estudiantes en Administración de Empresas, Agroforestal y su respectiva ingeniería.

La gratuidad en la educación sigue dando sus frutos, y las Unidades Tecnológicas de Santander comienzan a recoger esa cosecha de nuevas generaciones más capacitadas para afrontar la demanda que el país reclama.

La Dirección de Regionalización es consciente del reto y prepara el camino para que esa semilla germine en los campus de Barrancabermeja, Piedecuesta y Vélez.

Programas Acreditados en Alta Calidad

Campus Bucaramanga, modalidad presencial



INGENIERÍA ELECTRÓNICA

RESOLUCIÓN MEN NO. 006413 DEL 22 DE ABRIL DE 2022

ACREDITACIÓN POR CUATRO AÑOS

TECNOLOGÍA EN IMPLEMENTACIÓN DE SISTEMAS ELECTRÓNICOS INDUSTRIALES

RESOLUCIÓN MEN NO. 006412 DEL 22 DE ABRIL DE 2022

ACREDITACIÓN POR CUATRO AÑOS

INGENIERÍA DE TELECOMUNICACIONES

RESOLUCIÓN MEN NO. 001055 DEL 3 DE FEBRERO DE 2023

ACREDITACIÓN POR SEIS AÑOS

INGENIERÍA ELECTROMECÁNICA

RESOLUCIÓN MEN NO. 043057 DEL 31 DE JULIO DE 2023

ACREDITACIÓN POR CUATRO AÑOS

TECNOLOGÍA EN GESTIÓN DE SISTEMAS DE TELECOMUNICACIONES

RESOLUCIÓN MEN NO. 001089 DEL 3 DE FEBRERO DE 2023

ACREDITACIÓN POR SEIS AÑOS

TECNOLOGÍA EN OPERACIÓN Y MANTENIMIENTO ELECTROMECÁNICO

RESOLUCIÓN MEN NO. 043005 DEL 31 DE JULIO DE 2023

ACREDITACIÓN POR CUATRO AÑOS

CONOCE TODA NUESTRA OFERTA ACADÉMICA

